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令和６年度 第３回学校運営協議会 

１ 開会の言葉 

２ 校長挨拶  

・５月の学校運営協議会は、教員が全員参加するかたちで実施した。様々ご意見いただき、ありがとうご

ざいました。 

・教育実習生が４週間３年２組で過ごし、有意義な実習となった。 

・いずみ学級（１～６年）が、連合遠足（野川公園）を行った。 

・いずみ学級（５年生）は、連合宿泊（群馬県赤城山麓）を行った。２回目の参加で見通しをもって自ら動

く姿が見られた。 

・富谷スポーツフェスティバルでは、ご協力いただきありがとうございました。保護者のアンケート（１６９）

から団体競技だからこそ身に付く力もあるという意見や、短距離走などの競走する種目があってもよい

という意見もいただいた。時間については、渋谷区立の小学校はすべて午前開催になっている。児童数

によっては短距離走、団体競技、表現が行える学校もあるが、本校の児童数では難しい。観覧席につい

て、表現の時に限りトラックに入るようにしたことは好評であった。他の学年を参観したいという意見も見

られたが、いただいた意見を参考に次年度の計画に生かしていく。  

・体力テストは PTAハイアプリを活用し、保護者の方に計測を手伝っていただいた。 

・水泳指導が６月１０日（月）から開始している。例年より暑い日が多く、既に入っている学年が多い。 

・２年生の遠足（葛西臨海水族園）は、グループごとに行動、見学をすることができた。 

・１年生の遠足（国立科学博物館）は、雨天のため行き先を変更し、学級毎に見学をした。 

・６年生の社会科見学は都知事選の公示日のため、議員の説明はなかったか自分たちで視点をもって見 

学をした。 

・土曜授業に欠席をする家庭が多い。連絡のない家庭もある。土曜日なので欠席される家庭がある反面、

土曜日だから参観できる家庭もある。 

・６年生と校長室で給食を食べている。シブヤ未来科（探究の時間）に対する意識の高まりがみられる。

夜の学校のスタッフとして参加したい、夏祭りのブースを設けたいという意見が出ている。 

３ 子供たちの様子 

・代表委員会が右側を歩こうキャンペーンを実施している。教師から指導するのではなく、子供たち自身

が感じた課題意識を解決するために、どのように取り組めるか考え、行動している。 

・６年生が鼓笛の練習に意欲的に取り組んでいる。今年度は１１月に開催されるくみんの広場パレードに

出場するので、見通しをもって練習しており、７月には朝会で演奏を開始する。 

4 質疑 

・富谷スポーツフェスティバルの反省について 

⇒児童が主体的に動けるようにしていきたい。保護者も巻き込んでいける表現（例えばダンス）があると 

よい。 

 ⇒４年生以上は自分たちで表現を作っている。保護者のアンケートに、学校生活を「送る」ではなく「つ

くる」というご意見をいただき、とてもうれしく思っている。 
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 ⇒大玉送りはよかった。あのスタイルでリレーを行ってもよいのではという意見もある。 

・本日４年生の図画工作の授業を参観した。彫刻刀を使っていたが、先生１人で見るのは大変であるの

で、ハイアプリを使って保護者に参加してもらえるようにするとよい。 

・鼓笛の衣装について、今後児童数が増えたときにどのようにしていくか検討が必要である。また、指揮

者の衣装（２着）についても今後どうしていくのかを検討する。いまの衣装は８０周年のときに同窓会か

ら寄贈していただいた。１００周年まで着るのであれば、サイズや枚数の管理が必要である。 

５ 協議 

・ワックワックとみがやの日時 

８月３０日（金）１４：３０～１６：００ ・ １８：３０～１９：３０ ／ ８月３１日（土） ９：００～１１：３０ 

・夏休み明けのタイミングの設定は、児童が不安定になる時期だからこそ楽しんでもらいたいという意図

がある。 

・昨年度末に七輪体験を行い、児童に喜んでもらえた。また、参加されたシニアの方にも大変喜んでいた

だいた。子供たちにシニアとの体験を機会があれば行っていただきたい。ボッチャがシニア世代で流行

っている。ボッチャの交流会を行えると児童とシニアとの交流が深まるのではないかと思う。 

・富ヶ谷の地域での戦争体験（シニアの方の語り）なども交えながら、様々検討していけたらと思う。 

・PTA 水遊び企画⇒水鉄砲を使ってゲーム性の高いものを実施する。日時は３１日（土）午前１０：００～

がよい。 

・夜の学校探検の待ち時間に体育館でどのように過ごすか。待っている時間のコンテンツを考える。怖く

ないコースを決めてグルグル歩いて回ったり、受付の時点でグループを作ったりするなど、どのような方

法がとれるかを次回（７月１１日）に決定する。 

・６年生の取組⇒町会の掲示板の裏に落書きをされているので、そこにイラストを描きたい。自分たちが

描くのではなく、町の皆さんと一緒に進めていきたいとのことである。また、夏祭り（例えばヨーヨー釣り

など）をしたいという意見が出ている。何かしら高学年の児童が関わってリーダーシップをとれるとよい。

その際、夜の学校探検については時間が遅くなる（２０：００頃の帰り）ので検討が必要である。 

・アミーゴさん⇒校外で壁画制作を行う。 

・体育館の舞台を使って、音楽、ダンス、落語等、出し物をしたい児童や保護者等、そういった使い方もで

きる。 

・現５年生が４年生のときにシブヤ未来科の授業で代々木八幡宮について調べ学習を行った。そこで作

成したチラシや団扇、キーホルダーなどのグッズを、５月に行った金魚祭りで配布するという活動を行っ

た。当日は大盛況で、２時間くらいでなくなった。子供たちが参加された方に説明し、配布してくれたこと

で大変好評であった。 

・富ヶ谷児童公園の駐輪について、日によって自転車が多く停まっている。学校としては駐輪禁止を連絡

しているが、一向に改善されない。入口に自転車が停まっているとベビーカー等の通行が危険になる。

保護者だけでなく子供も停めているので、世代を問わず声掛けを行ったりポスターなどで対策を行った

りする必要がある。 

・ワックワックとみがやのコンテンツとして次のものの提供も検討できる。 

 ①ドローンの操縦体験（体育館） ②漢字モンスターズ（１年生から実施できる） 

 ③ロッテの新商品を考えてみよう（コアラのマーチの新パッケージを考えよう） 

・富ヶ谷の地域の歴史についても広げていきたい。子供たちが学習したことを、保護者に向けて発信でき

るような場を設けることで、更に意義深いものになる。 

６ 閉会の言葉 

 

次回学校運営協議会 

第４回 令和６年７月 11日（木） 

時間：16:00～17:00場所：２階 図書館 


